

令和7年度 第2回 松木中学校運営協議会 議事録

開催日時:令和7年5月10日(土)9:45~11:40 場所:応接室

出席者:委員7名、事務局1名、

1 会長挨拶	<ul style="list-style-type: none"> ・ 2時間目授業観察(9:45~10:35) ・ 会長挨拶 ・ 校長挨拶 ・ 前回議事録確認
2 報告事項	<p>委員</p> <p>1, 授業観察の感想共有</p> <ul style="list-style-type: none"> ・1年生まだ固い。3年生の挨拶多い。グループワーク多い。 ・作業をするときに BGM や、作業についてのコマメな指示、「今何する」のメリハリの工夫あり ・全体的に落ち着いている印象。一部そわそわしている生徒はいたが、総じて頑張っていた。 ・タイマーの活用など、新しい工夫が見られた。保護者がたくさん来られてよかった。 <p>校長</p> <ul style="list-style-type: none"> ・今年度はOUTPUT型の授業展開を始めている。学年が進むにつれて、話し合いなどへの取り組みは積極的になっている。変わるまでに時間がかかる教員もいるが、多くの教員が活動型の授業にシフトしているため、全体として変わっていくと思う。それぞれの教科に教科の特性に応じた、社会でつながる「学ぶ力」をつけてほしいと考えている。 <p>会長</p> <p>2, 校内報告 (別紙)</p> <ul style="list-style-type: none"> ・今年度から、不登校について別室対応ができるようになった。 <p>3, 生徒との意見交換会</p> <ul style="list-style-type: none"> ・ここ数年、生徒会との交流会を行ってきたが、一般生徒(浄瑠璃に参加した生徒など)との意見交換会にする案がある。生徒からの意見を具現化する上では、浄瑠璃祭りを題材に意見交換をするのがどうだろうか。 ・生徒自身が実際にやって体験したことのほうが、意見も出やすいのではないか。 <p>校長</p> <ul style="list-style-type: none"> ・6/27(金)15時頃から、前年度浄瑠璃に参加した生徒に声をかけて、意見交換会を実施する。 <p>会長</p> <p>4, 三校合同学校運営協議会(6/21)</p> <ul style="list-style-type: none"> ・これからの学校運営協議会についてお話をする機会とするので、積極的な参加を。 <p>委員</p> <p>5, 部会報告</p> <p>【学習】6/13(金)9 50名申込</p> <ul style="list-style-type: none"> ・今年度、1年生の申込は少なかった→小6 が末に漢検を受けていることが影響している様子。 ↑小学校とも連携しながら、開催時期や回数も検討する。 <p>【浄瑠璃】1 回目の実行委員会を 6/21(土)AM、松木中図書室で実施。</p> <p>【広報】協議会日より 作成を考えている</p> <p>6, 青少対・PTA・寺子屋から</p> <p>【青少対】5/17 青少対総会・運営委員会</p> <p>【PTA】新役員決定 会長・副会長、立候補して下さった。</p> <p style="padding-left: 40px;">5/10 PTA総会 議題 学級委員の人数制限の撤廃 標準服リサイクルの有料化→リサイクル標準服の保存等の原資に充てる。</p> <p>【寺子屋】5/10 長池小で実施中。AI ロボットと児童が将棋で勝負。創価大のダブルダッチも人気</p> <p>7, その他</p>
3 議題	<p>会長</p> <p>1, 令和7年度学校運営協議会運営目標について(別紙)</p> <ul style="list-style-type: none"> ・教員の参画意識の向上を図り実践につなげたい。 ・部活動についての記述は削除。 ・教員の業務量調査からは、授業・部活動に割く時間が多く、地域との連携等については、優先順位低くなってしまいう傾向が見られた。 <p>校長</p> <p>2, 第 31 回体育大会実施要項について</p> <ul style="list-style-type: none"> ・変更点の確認 <p>3, その他</p>

次回 第3回学校運営協議会 6月日(土) 10:00~12:00